

Ralph Orquín, jugador de América, abre las puertas a jugar con Estados Unidos

El nacido en Texas aún no decide a que selección representar

Ralph Orquín, uno de los refuerzos más recientes del América para el torneo Apertura 2025 de la Liga MX, ha causado revuelo no solo por su fichaje, sino también por sus declaraciones sobre su futuro internacional. El lateral izquierdo, nacido en Texas y con doble nacionalidad confesó que no descarta vestir la camiseta de la Selección de Estados Unidos.

Con 22 años, Orquín llegó al América procedente de Juárez, equipo con el que estuvo a préstamo. En el debut del Apertura 2025, el conjunto azulcrema empató 1-1 ante los propios Bravos, en un duelo donde el joven defensor tuvo minutos importantes.

Interés de la MLS y conexión con Estados Unidos

En entrevista con TUDN, Orquín reveló que ha recibido acercamientos tanto de equipos de la Major League Soccer (MLS) como de la Selección

de Estados Unidos. Aunque en su infancia se formó en México, tuvo una experiencia clave en territorio estadounidense.

Pese a los contactos del Team USA, el jugador americanista dejó claro que aún no ha tomado una decisión definitiva sobre a qué selección representar: "No, aún no. Hoy en día hay posibilidad de ir con las dos selecciones (Estados Unidos o México), pero cuando llegue ese momento debo pensarlo con claridad", afirmó Orquín.

Cabe destacar que, hasta el momento, el

futbolista mexicanoamericano, no ha sido llamado para representar a alguna de las dos selecciones a nivel juvenil por lo que, su primer llamado podría llegar para la Selección Mayor de cualquiera de los dos países, significando una elección importante.

No obstante, reconoce la fortaleza actual del fútbol estadounidense: "Sí, me mueve (jugar para Estados Unidos) por el tema del desarrollo. Hoy en día tienen muchos futbolistas en Europa y son una gran potencia a nivel de fútbol", finalizó.

SECCIÓN B

MIÉRCOLES 16 DE JULIO DE 2025

LIGA MX



Tres millones o Plan B para Pumas

De acuerdo con múltiples reportes, Universidad Nacional habría de tener como límite soltar tres millones por los servicios de Keylor Navas; sin embargo, de no concretarse, hay una opción más que suena fuerte.

La primera oferta por Keylor Navas llegó a territorio argentino. Luego de entablar conversaciones finalmente con Newell's, los Pumas se han encargado de poner dinero sobre la mesa, para de una vez por todas, comenzar las negociaciones por el guardameta costarricense. Un millón de dólares no ha sido suficiente; sin embargo, una nueva propuesta ya aguarda desde el Pedregal.

De acuerdo a diversos informes, los Universitarios planean una segunda tanda de billetes por el ex Real Madrid, misma que rondaría los 3 mdd; no obstante, y pese a aún no haberla mandado de manera oficial, se estima que la respuesta de Old Boys, sería

negativa.

5 millones como mínimo. Según informes provenientes de Argentina, se estima que Newell's no aceptaría menos de 5 millones por la ficha del canchero mundialista, esto en vista de no tener cláusula alguna y que tampoco está entre sus intenciones desprenderse de él. La cuota que pidan los sudamericanos, será la que deba pagar Universidad Nacional, a menos que logren convencerlos con alguna otra cifra cercana.

El Plan B

De no lograr concretar la llegada de Keylor al Pedregal, todo apunta a que entonces pujarían por David Ospina. El colombiano de 36 años ya trabajó con Efraín Juárez cuando pasó por Atlético Nacional, además de haber sido compañero por 5 años de Aaron Ramsey.

Las intenciones no están puestas 100 por ciento sobre él, pero ahora más que nunca lucen atractivas, en vista de las trabas que está colocando 'la Lepra'. Se espera que UNAM logre llegar a un acuerdo en incluso tres propuestas por Navas, pero de no ser así, Ospina tomaría la delantera entonces para vestirse de Auriazul.

Mundial de Clubes 2025

Trump se quedará con el trofeo original del Mundial de Clubes

El mandatario estadounidense reveló que el singular trofeo circular del Mundial de Clubes 2025 está en el Salón Oval de la Casa Blanca.

El primer Mundial de Clubes con 32 participantes terminó con un dejo de surrealismo. Donald Trump asumió el protagonismo de la gran final, celebrada en el MetLife Stadium de New Jersey. Casi al nivel de Cole Palmer y Luis Enrique. El presidente de Estados Unidos entregó el trofeo a los jugadores del Chelsea y celebró con ellos, al frente y al centro del escenario, ante la notoria confusión de los futbolistas. Un trofeo que, además, ni siquiera era el original. Reece James, capitán de los Blues,



levantó una mera réplica.

Ocurrió que el trofeo original del

Mundial de Clubes permanece en el Salón Oval desde marzo, cuando Gianni Infantino visitó al republicano

para presentar el torneo ante los medios estadounidenses que cubren el día a día en la Casa Blanca. Aquel día, el presidente de la FIFA mostró el peculiar trofeo, de forma circular y e integrado con un mecanismo para mover sus anillos sobre su propio eje con una llave, lo cual recibió elogios por parte de Trump. El cetro se quedó como adorno en el Salón Oval, testigo de momentos históricos como la discusión Trump-Zelenski. Y ahí seguirá.

"Me dijeron, ¿puedes mantener este trofeo en el Salón Oval? Luego les dije, ¿van a recoger el trofeo? Y respondieron 'nunca lo vamos a recoger, te lo puedes quedar para siempre en el Salón Oval, vamos a hacer uno nuevo', reveló Trump en entrevista con DAZN, emisora oficial del Mundial de Clubes. "E hicieron

uno nuevo. Eso fue emocionante, pero ahora mismo está en la Oval", añadió. FIFA no ha confirmado si las palabras del neoyorkino son correctas, ni cuáles son las diferencias entre ambos trofeos.

"El fútbol une al mundo"

Trump también emitió un alegato en favor del carácter unificador del fútbol, lo cual contrasta un tanto con sus políticas: vetos viajeros para aficionados, amenazas de redadas del ICE en los estadios, y aumento en las tasas de expedición de visas para entrar al país son algunos de los puntos más controversiales que podrían tocar al Mundial de 2026. "Trata sobre estar juntos y mucho cariño entre los países. Creo que es probablemente el deporte más internacional, así que realmente puede unir al mundo", comentó.

6 APPS

PARA HACER EJERCICIO

Evita el sedentarismo con estas aplicaciones que te motivarán a hacer ejercicio y permitirán monitorear las calorías que vayas perdiendo; algunas incluyen guías de nutrición, planes de entrenamiento personalizados y metas alcanzadas.

7

ENTRENAMIENTO EN 7 MINUTOS

En siete minutos se realizan 13 ejercicios de alta intensidad, cada uno dura 30 segundos más 10 segundos de descanso. Incluye abdominales y rutina para glúteos.



DAILY YOGA

La aplicación de yoga más famosa del mundo sugiere asanas con duraciones y niveles diferentes. Además, musicaliza tu sesión.



POCKET WOD

Un entrenamiento funcional de Crossfit, que propone ejercicios con la ayuda de cuerda (Epic Battle Ropes Workout), rueda de tractor (tire flip), bola rusa y bosu (Bosu Blanco).



FITNESS & BODY

Permite elegir cuántos días por semana se realizarán ejercicios sencillos con pesas, para dosificar el esfuerzo y niveles de dureza por zonas del cuerpo.



POLE DANCE FITNESS

Con sus videos aprenderás los movimientos a cualquier nivel, de principiante a avanzado. Además de divertida, esta disciplina aumenta la fuerza muscular.



ZUMBA FITNESS

Creado en 2001, este programa se ha convertido en uno de los más exitosos a nivel internacional: acondicionamiento físico semanal en más de 140 países.

NTX

Fuentes: NTX Deportes. Redacción: Maira Miranda. Edición: Julia Castillo. Diseño y Arte Digital: Alberto Nava Consultoría

la Mejor 96.5
¡AHÍ NO MÁS!

ALICAMEDIOS

7 A 8 AM

Noticias por la Radio

NOTICIAS POR LA RADIO
CON ARIANNA OLVERA Y JOSÉ LUIS NARANJO

© @ LAMEJOR965FM www.lamejor965.com.mx

¡Sí, quiero!

Tu decisión más inteligente, para toda la vida.

☎ 311 214 18 02

BIOSFERA
RESIDENCIAL

Alicor **PINSA.**

De ser rechazado en Europa a ser campeón de goleo en México



La 'Pantera' Zúñiga siempre 'picó piedra' en varios países, pero fue en la Liga MX donde encontró la gran oportunidad que siempre buscó.

pero para ser una completa estrella que, ahora, juega en el más ganador del fútbol mexicano.

Y es que Zúñiga intentó crecer en el fútbol colombiano al llegar a Barranquilla y a Bogotá donde no tuvo suerte. Fue rechazado del club de la primera ciudad al no tener un proceso de fuerzas básicas y en el Junior no pudo llegar a un acuerdo. Tras esto, se le abrieron las puertas para llegar a Alemania a probar suerte.

"Se me brindó una posibilidad de ir a Alemania y allá estuve aproximadamente tres años. Luego de estar allá tuve un tiempo en España, tampoco las cosas se me dan allá. Se me brinda la oportunidad de ir a Argentina, lastimosamente tampoco se me da allá. Llego nuevamente a Colombia a buscar posibilidades en Envigado, Leones, pero nada", comentó Zúñiga en entrevista con Gol Caracol.

Su paso por Europa no fue el esperado, regresó al continente americano donde lo intentó en Argentina y tampoco se le dio la posibilidad, por lo que pensó en tirar la toalla.



"Siempre he sido muy terco con el tema del fútbol. Dije, 'este es mi sueño y lo voy a cumplir'. Pensé en tirar la toalla porque tengo un niño y en ese momento tenía responsabilidades. No podía vivir de aventura, pero se dio la posibilidad en México y dije, 'voy a luchar, no lo puedo tirar a la basura, voy a intentarlo una vez más'. Tomé el riesgo y Dios me

dio esa linda bendición de firmar un contrato y poco a poco ya me he ido ganando un lugar", dijo.

Comenzó tarde en el profesionalismo. Al no encontrar las oportunidades en los países en donde lo intentó, se le abrieron las puertas del fútbol mexicano con el equipo de Potros UAEM de la extinta Ascenso MX (Liga de Expansión) donde fue el goleador del equipo, lo que provocó que los grandes equipos se fijaran en él.

Dorados se lo llevó y también figuró. Por su gran actuación en el Gran Pez los Gallos Blancos le dieron su primera oportunidad en la Primera División donde comenzó con sus grandes actuaciones que, posteriormente, lo llevaron a la frontera con los Xolos de Tijuana donde se convirtió en Campeón de Goleo.

Los 59 goles que suma en su carrera fueron suficientes para que las Águilas del América lo incorporara a su plantilla para continuar con sus éxitos y deberá aprovechar que jugadores como Diego Valdés ya no están para poder sumar más goles en esta carrera dentro del fútbol mexicano.

Checo Pérez jugó papel clave en el despido de Cristian Horner de Red Bull

El caso de 'Checo' fue uno de los motivos por los cuales la cúpula Red Bull terminó por cortar la relación de Horner.

suma de dinero durante el parón invernal. Sin embargo, esto no solucionó el problema del segundo piloto" apuntan en Alemania.

Despido de 'Checo' le salió caro a Red Bull

'Checo' Pérez vivió un 2024 lleno de irregularidades. Ante la falta de resultados comenzaron a llegar los rumores sobre una posible salida de Red Bull. Tras ello, Cristian Horner y la escudería decidieron respaldarlo con una renovación de contrato hasta 2026. Sí, Pérez firmó dos años más con la marca austriaca.

Horner apostó que la renovación le daría tranquilidad a 'Checo' y con ello regresarían los buenos resultados, sin embargo, eso no sucedió. El piloto mexicano nunca se sintió cómodo con el monoplaza y las actuaciones empeoraron. Esto generó un ambiente de mucha presión sobre los hombros de Pérez y del propio equipo.

Red Bull no aguantó más la falta de resultados y para finales de año terminaron por cortar la relación con Sergio de cara a 2025. El despido no le salió nada barato a RB, pues se estima que tuvieron que desembolsar cerca de 15 millones de dólares para



rescindir el contrato con 'Checo'.

Salida de 'Checo' no fue la solución

Horner, y el resto del equipo, creía que con un piloto distinto los resultados llegarían en el segundo auto. Red Bull apostó por su academia de pilotos y subió a Liam Lawson, pero el neozelandés claudicó

rápido al durar solo dos carreras.

Para el GP de Japón de este año subieron a Yuki Tsunoda, quien tampoco ha sido la respuesta. El nipón apenas ha sumado siete puntos con Red Bull y no se ve por donde pueda mejorar la situación para los de las bebidas energéticas que hoy ocupan la cuarta plaza en el mundial de constructores.

El 'bombazo' de la Fórmula 1 en el 2025 es el despido de Cristian Horner de Red Bull. Nadie veía venir la salida de Horner del equipo a mediados de año, pero finalmente sucedió tras el GP de Gran Bretaña. Los motivos no fueron revelados, pero desde Europa apuntan que uno de los factores fue lo ocurrido con Sergio Pérez en el 2024.

De acuerdo a información de Auto Motor und Sport, las malas decisiones de Cristian Horner con 'Checo' Pérez jugaron su papel para que hoy el directivo inglés esté fuera de Red Bull. El medio señala que la cúpula de la escudería le achaca la dirección que se tomó con Pérez donde primero se le renovó por dos años y meses después lo despidieron costándole muchos millones de dólares al equipo.

"Horner también es culpado por errores de personal. Sergio Pérez rescindió su contrato por una gran



Liga MX no puede desbancar al América

Pese a no tener una gran mercado de fichajes, las Águilas siguen contando con la plantilla más valiosa.

de euros. Su jugador más caro es Álvaro Fidalgo con nueve mde.

En la segunda posición tenemos a Cruz Azul. La Máquina es el gran protagonista del mercado de piernas del verano en la Liga MX con los fichajes de José Paradelo y Jeremy Márquez. Al tanto que futbolista más valioso es Erick Lira con 8 mde.

En total, Cruz Azul vale 88.3 millones de euros, aunque cabe resaltar que si logran el fichaje de Luka Jovic, los cementeros superarán al América, pues el serbio vale alrededor de 4.5 millones de euros.

¿Quiénes completan el top 5?

Los equipos regios no se quedan atrás. Monterrey está ubicado en el tercer peldaño con un valor de 75 millones de euros. Después, le sigue el Toluca con 74 mde, y finalmente, aparece Tigres con 70 mde. Los de la UANL se han rezagado un poco en este rubro, pero cobraron fuerza con el fichaje de Ángel Correa

Cruz Azul acapara el mercado de fichajes de la Liga MX. El conjunto cementero se armó hasta los 'dientes' en el Apertura 2025, mientras que el América ha tenido movimientos más discretos. A pesar de todo esto, las Águilas siguen siendo el equipo más caro de toda la Liga MX y, nuevamente, está cerca de los 100 millones de euros.

De cara al Apertura 2025, Transfermarkt actualizó los valores de las plantillas de los 18 equipos de la Liga MX donde América se mantiene como el club más caro. Las Águilas cuenta con la plantilla más valiosa del fútbol mexicana al estar tasada en 93 millones

EN EL VERANO DE LA VIDA
planea con amor

PLANES FUNERARIOS A PREVISIÓN
DE VELACIÓN Y CREMACIÓN

DESDE \$100 SEMANALES*
CON EL RESPALDO DE GRUPO ÁLICA

*Válido al 31/07/2025. Aplican Restricciones.

Llámanos al: 311 218 3691

www.bellorecuerdo.com

Internet Satelital STARLINK GRATIS

¡Navega, conéctate en redes sociales, y envía mensajes!

33 3111 8780 33 1526 6794

www.tepicplus.com

*Internet gratis, 150 MB disponibles incluidos en tu boleto. *Tu paquete no incluye suscripción a plataformas de streaming *Cobertura de señal 99% del viaje. *Promoción válida hasta el 31 de agosto 2025



Modelo
Orquídea

ÚLTIMAS
UNIDADES
DISPONIBLES

Más de 250 familias ya eligieron vivir en Puerta Paraíso.

Tu familia puede ser la próxima.



RECÁMARAS



TERRAZA



BAÑOS



ESTACIONAMIENTOS

COMUNÍCATE CON UN
ASESOR COMERCIAL AL



311 2141802



Puerta Paraíso
FRACCIONAMIENTO

PINSA

